

Export. L'ambassadeur a rencontré des entreprises locales.

Toulouse se tourne vers l'Ouzbékistan

Visite d'Astrium services, de Spot image, démonstration de matériel par Cegelec, réception à la Chambre de commerce et rencontre avec Dominique Bur, le préfet. Son excellence Alov Bakhromjon, ambassadeur d'Ouzbékistan en France, était à Toulouse dernièrement pour rencontrer des entreprises locales. Un dîner débat était organisé en suivant par l'ADEC (Agence de développement économique et culturel Nord Sud) et la CCI, au cours duquel une centaine de chefs d'entreprises étaient représentés. L'ADEC-NS organise une mission multisectorielle fin mars, afin d'étudier les opportunités économiques de ce pays, au carrefour de l'Asie Centrale. « Le volume d'échanges actuels ne nous suffit pas. Certaines entreprises françaises sont déjà pré-



Gilbert Salinas, président de l'ADEC-NS et Alov Bakhromjon, ambassadeur d'Ouzbékistan. Ph. DDM Thierry Bordas

sentes en Ouzbékistan comme Thales, Sanofi, Decaux... nous avons également des projets concrets avec Véolia, Lafarge et nous disposons d'une flotte d'Airbus en exploitation.

l'Ouzbékistan et Midi-Pyrénées est très important pour notre pays. Nous envisageons de vraies perspectives de coopération économique.»

Une commande complémentaire de quelques A320 a été passée dernièrement», a expliqué Alov Bakhromjon. L'Ouzbékistan, République indépendante depuis 1991, s'ouvre de plus en plus aux relations commerciales avec la France, en particulier dans le secteur de la haute technologie, la chimie, l'électricité, le textile, l'agriculture. C'est à ce titre que des entreprises de Toulouse Midi-Pyrénées se rapprochent de ce pays, dont les ressources en matières premières comme le coton, l'or, l'uranium, le gaz, pétrole... sont conséquentes. « Dans ce contexte, le développement entre-

Valérie Sitnikow